

L'assassinat d'une jeune constituant est condamné au Venezuela



Caracas, 11 janvier (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a condamné l'assassinat hier Tomás Lucena, jeune membre de l'Assemblée Nationale Constituyente.

Au cours de son programme « Con el mazo dando », Diosdado Cabello, qui est également membre de l'Assemblée Constituyente, a exprimé sa tristesse pour la perte du jeune révolutionnaire âgé de 31 ans et il lancé un appel à l'unité du peuple face à de tels crimes.

Il a ajouté que les secteurs politiques de la droite ont recours à la violence pour intimider le peuple et attaquer le moral des révolutionnaires.

Pour sa part, le vice-président vénézuélien pour la Communication, la Culture et le Tourisme, Jorge Rodríguez signalé d'un crime politique perpétré par des sicaires. Il a exhorté les corps de sécurité à enquêter prenant en considération cette hypothèse.

De son côté, le gouverneur de l'état de Trujillo, Henry Rangel, a assuré dans un message sur les réseaux sociaux qu'il n'y aura pas d'impunité avec ce crime et il a exprimé sa solidarité avec les proches du jeune.

Hier, la présidente de l'Assemblée Nationale Constituante, Delcy Rodríguez a assuré que les auteurs de ce crime exécrable seront punis.

L'incident a eu lieu dans la ville de Valera où le jeune constituant a été criblé de balles par des individus en moto lorsqu'il se dirigeait à l'école de ses enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152366-lassassinat-dune-jeune-constituant-est-condamne-au-venezuela>



Radio Habana Cuba